

瀬戸SOLAN小学校第1学年・学年通信



色々な先生方からの声を

1年生の学年団に新しい先生が加わりました。
ご紹介いたします。

長谷川 智哉（はせがわ ともや）です。
ご縁あって、瀬戸 SOLAN 小学校で勤務することとなりました。

1年生という小学校生活スタートの大切な時期に携わるということで、身の引き締まる思いです。

私は本年度、教員生活 16 年目を迎えました。15 年間、三重県の私立小学校で勤務しておりました。

担任歴は副担任 1 回、1 年生 3 回、2 年生 2 回、3 年生 2 回、4 年生 1 回、5 年生 2 回、6 年生 4 回です。

色々な学年の子供たちと関わらせていただきました。その経験は私の財産です。

本校の理念、保護者の方の思いを大切にしながら、お子様の教育活動にあたります。

どうぞよろしくお願いいたします。

これから、日本人担任の一員として各教室で授業を担当される他、学習の個別サポートにも入っていただきます。

他にも、1年生の学習には他の先生方が随時サポートに入られています。

1年生の子たちが全員の名前を覚えるのは難しいかもしれませんが、少しずつ互いに関わりを積み重ねる中で、よりよい学年団、チームになっていく



ことを目指したいと思います。

それから、外国人の先生にもこれから紙面に随時登場してもらう予定です。
最初は、1組担任のマイク先生からのメッセージです。

Hello Mercury-class! So two months have passed since you started Seto SOLAN. From all of your smiles, laughs, and incredible energy, I can tell that you are enjoying school. Not only that, your English listening and speaking have impressed me so much! I love hearing you try so many English expressions throughout the day. Nobody fears making mistakes, and because of that, your English communication skills will snowball. Way to go, Mercury-class.

Keep it up!

主にマーキュリークラス（1組）へのメッセージでしたね。

時間がある時に、お子さんと呼んでどんなメッセージなのか確認してもらえると嬉しいです。

もちろん、これからオリバー先生やルー先生も登場する予定です。

今回は、副担任のマリー先生からのお便りも紹介します。

マリーです。ESL（第二外国語としての英語）とジャンプスタートを担当しています。入学して2か月程経ちましたが、お子様のご家庭での様子はいかがでしょうか。1年生は新しい環境に慣れるのも大変なのに加え、SOLANでは英語を使用しての学習が一日の半分ほどあり、子どもにとって毎日がドキドキの連続かもしれませんね。そんな環境の中の一コマを今日はお伝えします。

先日の英語での授業中の出来事ですがゲームに参加しようとしたけど思うようにいかず困って動かない子がいたので声をかけると「英語がわかなくて」と残念そうにつぶやく場面がありました。そんな中まわりにいるお友達から「助けてあげるよ」とか「私もよく、わからない（けどなんとかまわりを真似しながらやっている）」など優しい声が沢山聞こえ、私もとてもうれしい気持ちになりました。母国語ではないのではっきりと理解は出来ないこともあり、子どもたちも苦労しながらやっているんだなあと改めて感じました。その後「自分がまず分からなくて困っていることを人に伝えることが大

切だね」と話すと「わかった。分からないときは先生やお友達に聞く！」と元気に答えてくれました。

英語の授業では特にボキャブラリーや指示を「リピートしましょう。」という場面が沢山あります。メトロラーニングもその一つで、リズムにのって語彙の練習を何回も出来るようになっていきます。言えるようになれば聞き取りの力もあがりますので、今この大切な時期にリピートやリズムに合わせて言う練習を沢山してほしいと思います。メトロラーニングも学校でやっているトピックを家庭でも練習すると大変効果があります。今月はイエローの「Toys」です。1日5-10分程度でいいので毎日やりましょう。

1年生も Quarter 2から英語の放課後補習クラスジャンプスタートが始まります。また後日メールにてご連絡しますので詳細はお待ちください。

因みにメトロラーニングは提携校の LCA 国際学園で開発された、英語に「慣れる」ための教材となっております。

子どもたちのグレーのファイルにもメトロラーニングの用紙が綴じてありますのでご確認ください。

■URL：<https://solan23.metrolearning.jp>

■ID：solan23

■PASS：s4cML9qN (PW はこのままご利用ください。共用です。)

下記の URL から活用例もご覧いただけます。

<https://metrolearning.jp/education/#voice>

英語にこれまでふれてこなかった子には、より効果的な教材ですので、ご家庭でもちょっとした時間にご利用いただけますと幸いです。

尚、日本人担任は、主についているクラスをその時々状況に合わせて柔軟に変更しながら進めているところです。

お子さんのことで何かお知らせしたいことがある場合は、学年のアドレス → 2022grade1@seto-solan.ed.jp までお送りいただければと思います。その時の状況に合わせて、こちらも担当者がご返信いたします。

また、制服や体操服、帽子への記名をはじめ、ワッペン等の対応も早速していただいたご家庭も多くあり、誠にありがとうございました。

お家の方々がこうして子どもたちの学校生活をがっちりと支えて下さっていることを本当に心強く思いますし、感謝の気持ちでいっぱいです。

今後とも、どうぞよろしくお願い致します。

[1学年通信「コスモスハーモニー」読者ページ \(google.com\)](#)